

Kapolresta Cirebon Berikan Penyuluhan kepada Siswa SMAN 1 Palimanan

Panji Rahitno - CIREBON.NEWS.PAPER.CO.ID

Aug 29, 2024 - 00:23



KAB. CIREBON - Polresta Cirebon memberikan penyuluhan kepada para siswa SMAN 1 Palimanan (Nepal) Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon, Rabu (28/8/2024). Kegiatan penyuluhan tersebut disampaikan langsung Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.

Dalam penyuluhan tersebut, pihaknya mengaku bersyukur mendapatkan

kesempatan untuk bertatap muka secara langsung dengan siswa-siswi SMAN 1 Palimanan yang merupakan para calon pemimpin masa depan.

"Siswa-siswi SMA Nepal 1 merupakan penerus bangsa. Hari ini, kami hadir untuk Memberikan perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada masyarakat salah satunya kepada generasi muda," katanya.

Pihaknya tidak ingin generasi muda, terhambat meraih cita citanya, berhenti di tengah jalan karena berbagai kendala. " kalian harus sukses, lancar dalam meraih mimpinya sesuai dengan cita citanya". Kita semua harus bersyukur saat ini sudah diberikan kemerdekaan, yang diperjuangkan oleh para Pahlawan yang terdahulu.

"Kemerdekaan yang sudah kita peroleh tolong dijaga. Jaga kedamaian, jaga keamanan di lingkungan kita.

Masih ada anak - anak pelajar yang hobinya pengen tawuran, bawa sajam, terlibat pelanggaran hukum dan lainnya. Kita semua sudah dikarunia akal pikiran dan hati nurani untuk bisa membedakan mana yang baik dan mana yang buruk. Kalian harus bisa memilih, harus bisa menolak ajakan untuk melakukan hal yang salah, jangan pernah mau diajak oleh temannya untuk melakukan kegiatan yang tidak benar," ujarnya.

Selain memberikan motivasi kepada pelajar, Kapolresta juga bertatap muka dengan perwakilan Kepala Sekolah Menengah Atas dan SMK se Kab Cirebon dan mengajak para guru untuk melakukan pembinaan karakter dan pengawasan yang lebih kepada para pelajar. Kapolresta Cirebon juga meminta agar pelajar tidak ada yang membawa kendaraan roda 2 ke sekolah jika belum cukup umur. Lengkapi helm jika diantar orang tuanya. Ajak anak anak untuk tertarik menjaga kebersihan, keindahan lingkungan serta diajak untuk tertarik menanam tanaman pangan. Jika guru guru memerlukan bantuan polisi jangan sungkan untuk menghubungi Polsek terdekat atau layanan 110.

Pihaknya juga mengingatkan agar pelajar tidak ada yang coba coba dalam penyalahgunaan narkoba, sekaligus mendoakan agar siswa-siswi SMAN 1 Palimanan menjadi pemimpin yang besar.

"Kami mengingatkan para siswa untuk jangan coba-coba narkoba, karena penyalahgunaan narkoba mempunyai pengaruh yang buruk untuk kesehatan dan masa depan kita. Hal-hal seperti ini agar bisa memfilter mana hal baik mana hal buruk demi masa depan anak-anak kita calon pemimpin masa depan ini," katanya.